

学生募集戦略検討委員会、総務・企画委員会の合同勉強会を開催しました。

2017年11月17日に、日本福祉大学東京サテライトにおいて、学生募集戦略検討委員会と総務・企画委員会の合同勉強会を開催し、11大学27名にご参加いただきました。

はじめに、本協議会の丸山悟会長（日本福祉大学理事長）より挨拶をいただきました。

続いて、「福祉系学部の現状～福経協会員校の同一法人内にある高校生へのアンケートより」をテーマに、株式会社リクルートマーケティングパートナーズ 飯島隆介様（まなび事業本部 教育機関広報統括部）よりご講演をいただきました。



その後、「福祉業界のありたい姿を描く」をテーマに、株式会社リクルートマーケティングパートナーズ 吉澤克彦様（執行役員 まなび事業本部 教育機関広報統括部）のファシリテートによる意見交換を行いました。グループに分かれて、各自が日頃考えている「福祉」や「福祉学部」における課題を出し合い、その解決のためにどうしていったらよいのか、何をすべきなのか活発な意見交換がなされました。半日の勉強会ではありましたが、今後の取り組みを考える有意義な勉強会となりました。

